



EXPOSITION VANLIFE : QUAND RÉTROMOBILE PART À L'AVENTURE

UNE GRANDE PREMIÈRE À DÉCOUVRIR SUR LE SALON RÉTROMOBILE



En partenariat avec l'agence « Les Coflocs » spécialisée dans la création de vidéos d'aventure, la 47^e édition du salon Rétromobile invitera ses visiteurs au voyage, en mettant en scène un nouveau phénomène, en vogue depuis le premier déconfinement : la Vanlife. Ces nouveaux nomades en quête de liberté et d'aventures partent en voyage à bord de vans anciens aménagés. Rétromobile dédiera un espace complet à ce nouvel art de vivre, sur la passerelle reliant les halls 1 et 2 de Paris Expo – Porte de Versailles, du 1^{er} au 5 février prochains.

Cette tendance inspirante fédère tous ses amateurs autour de points communs : une volonté de casser un quotidien de sédentaires, de revenir à l'essentiel, de vivre de manière plus économique et être plus proches de la nature, ou encore de faire de nouvelles rencontres. Et c'est souvent vers les anciens véhicules que ces aficionados se tournent pour en faire leur compagnon de voyage.

Le salon Rétromobile sera l'occasion de découvrir des vans d'origine entièrement aménagés, comme les fameux Combi VW T1 et T2 Westfalia des années 1970, la Chrysler cabriolet 1933 avec sa caravane, la Renault Estafette, la Simca 1100 camping-car, la Fiat 850 minibus Familiare équipée de sa tente de toit d'époque, la Citroën 2 CV Tour du Monde, la Peugeot D4B, ou encore la Commer camping-car.

Des personnalités et adeptes de ce nouveau mode de vie seront également présents et viendront partager leur passion : Eva et Matthias, voyageurs hors-pair, auront un espace dédié à leur Peugeot J7 de 1979, avec laquelle ils ont sillonné l'Europe. Les Coflocs, Laurent et Florian, véritables ambassadeurs de ce phénomène en France, viendront présenter leur Combi T3 Synchro de 1986 et feront découvrir aux visiteurs leurs projets, leur quotidien et métier en tant que Vanlifers. Leur film « [Vanlife, les nouveaux nomades](#) » sera projeté et suivi d'un moment dédié aux débats et questions.

Rendez-vous sur la passerelle reliant les halls 1 et 2 de Paris Expo – Porte de Versailles, du 1^{er} au 5 février prochains.

Pour en savoir plus, cliquer [ici](#).
Crédits photo : Les Coflocs.

À propos de Rétromobile

Créé en 1976, Rétromobile est aujourd'hui l'un des plus prestigieux salons de l'automobile de collection en Europe. Ce prestige lui permet de réunir tous les acteurs de l'automobile de collection et de proposer des expositions et animations inédites et exclusives. Il est aussi reconnu par ses visiteurs comme la plus grande galerie d'art éphémère au monde dédiée à l'automobile. Véritable leader de la voiture collection, Rétromobile est le rendez-vous annuel pour tous les passionnés d'automobiles.

À propos des Coflocs

Experts de la Vanlife, Laurent Lingelser et Florian Mosca, anciens colocataires, sont deux vanlifers associés passionnés d'aventure qui réalisent des vidéos inspirantes et des documentaires de leurs voyages. Partant du principe que la Vanlife, c'est profiter de chaque instant, retourner à l'essentiel, voyager au gré de ses envies, ils ont noué de nombreux partenariats avec des marques telles que Volkswagen, Michelin et désormais Rétromobile.
Facebook, Instagram, YouTube : @lescoflocs

RÉTROMOBILE 2023 – SAVE THE DATE

DU MERCREDI 1^{er} AU DIMANCHE 5 FÉVRIER 2023 • Porte de Versailles - Halls 1, 2.2, 3

Horaires : mercredi, vendredi de 10h à 22h, jeudi, samedi, dimanche de 10h à 19h

SOIRÉE AVANT-PREMIÈRE • MARDI 31 JANVIER 2023 DE 19H A 22H